

Damenleiter/-in

Die Position bringt folgende Aufgaben mit sich:

- Vertretung der Damenleitungen des Verbandes bei übergeordneten Verbänden,
- Mitarbeit in der Sportkommission,
- Kontaktpflege zu den Damenleitungen innerhalb und außerhalb des Sportschützenverbandes Alfeld,
- Planung von und Mitarbeit bei Wettkämpfen und Veranstaltungen (Damenpokal, Verbandsmeisterschaften, Damenweihnachtsfeier),
- Teilnahme an regelmäßigen Sitzungen des erweiterten Vorstands (1x/Quartal), der Sportkommission, des Gesamtvorstands (1x/Halbjahr) und der jährlichen Delegiertenversammlung

Stellvertr. Damenleiter/-in

Die Position bringt folgende Aufgaben mit sich:

- Unterstützung der Verbandsdamenleiterin,
- Kontaktpflege zu den Damenleitungen innerhalb und außerhalb des Sportschützenverbandes Alfeld
- Mitarbeit bei Wettkämpfen und Veranstaltungen (Damenpokal, Verbandsmeisterschaften, Damenweihnachtsfeier),
- Teilnahme an Sitzungen des Verbandsvorstands und der Sportkommission
s.o.

Für beide Positionen solltest du:

- Redegewand sein, dich gut ausdrücken können, keine Scheu haben auch einmal vor Publikum das Wort zu ergreifen
- über einen eigenen PC und Internet verfügen, und zumindest Grundkenntnisse im MS- Office haben
- gute Kenntnisse der deutschen Sprache in Wort und Schrift setzen wir bei allen Vorstandsmitgliedern voraus
- eine Vereinsuniform für offizielle Anlässe besitzen

Warum gibt es extra eine Damenabteilung?

Auch wenn es aus heutiger Sicht kaum noch vorstellbar ist, es gab einmal Zeiten, das waren Frauen rechtlich komplett abhängig von ihren Ehemännern. Wollten sie einen Beruf ausüben, ein Bankkonto eröffnen oder ähnliche wichtige Dinge erledigen, benötigten sie hierfür die Zustimmung ihres Ehemannes. Auch im Sport waren ihre Möglichkeiten sehr eingeschränkt, bis auf wenige (damals belächelte) Protagonistinnen in anderen Sportarten war ihre gewöhnliche sportliche Betätigung häufig auf Turnen und Schwimmen beschränkt.

Mitte des letzten Jahrhunderts änderte sich dieses ein wenig, und die ersten „Damenabteilungen“ wurden gegründet, auch so im Sportschützenwesen.

Hier waren es sowohl die geselligen Abende, man war gerne unter sich und genoss die „männerfreie“ Zeit, als auch die sportliche Entwicklung, die die Damen zusammenführten.

Alles in allem also eine Tradition, die es sich lohnt zu pflegen!

Weitere Informationen erhaltet Ihr bei angela.mueller@ssv-alfeld.de